

Schule Malans, Schulrat, Dorfplatz 8, 7208 Malans

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der  
Schülerinnen und Schüler der Schule Malans

7208 Malans, 22. April 2020

## **Wie weiter nach den Frühlingsferien**

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Im Elternbrief von letzter Woche hat unsere Schulleiterin Rosmarie Obertüfer Sie über ihre Kündigung informiert. Der Schulrat bedauert den Verlust von ihr als kompetente Persönlichkeit sehr und setzt alles daran, eine Nachfolgerin oder einen Nachfolger zu finden, welche/r die Schule auf dem von ihr vorgegangenen Weg weiterführen wird.

Zurzeit kann Frau Obertüfer krankheitshalber ihren Aufgaben nicht nachkommen, weshalb der Schulrat die operative Führung der Schule übernommen hat. Der Schulbetrieb soll nahtlos weiterlaufen und gut funktionieren. Bis zum Sommer wurde ausserdem das Schulsekretariat mit Sabina Wolf verstärkt. Sie kümmert sich zusammen mit Corinne Gugler um die vielen administrativen Arbeiten.

Der Bundesrat hat letzte Woche informiert, dass die obligatorischen Schulen – und somit auch Kindergarten, Primarschule und Oberstufe – ab dem 11. Mai wieder geöffnet werden sollen. Ein genauer Fahrplan wird jedoch erst Ende April vorliegen. Das bedeutet, dass nach den Frühlingsferien der Fernunterricht vorerst weitergehen wird. Auch die Notbetreuung in den Tagesstrukturen von 07:30 bis 18:00 Uhr wird aufrechterhalten. Eine diesbezügliche Anmeldung muss spätestens bis Sonntag, 3. Mai 2020 um 12:00 Uhr mit Begründung an [kornelia.liesch@malans.ch](mailto:kornelia.liesch@malans.ch) erfolgen.

Wir werden Sie über den Verlauf der Schulöffnung informieren, sobald neue Informationen vorliegen.

Der Fernunterricht war und ist eine grosse Herausforderung. An dieser Stelle möchten wir allen Lehrpersonen danken, die viel Zeit dafür investiert haben. Und wir danken Ihnen, dass Sie zu Hause die Umgebung und die Strukturen geschaffen haben, die Ihrem Kind ein erfolgreiches Lernen und Leben ermöglichen.

Was tun, wenn der Platz zuhause eng ist, oder Kinder betreut und beschult werden müssen bei gleichzeitigem Home-Office? Informieren Sie sich gezielt und holen Sie frühzeitig Beratung und Hilfe. Falls Sie Ihre Fragen nicht mit der Lehrperson Ihres Kindes besprechen wollen, hat das Gesundheitsamt Graubünden unter <https://bischfit.ch/d/gesund-zuhause/> viele Anlaufstellen und Links zusammengestellt, damit aus Herausforderung zu Hause nicht Überforderung wird.

Auch wenn die Öffnung der Schulen nun näher zu rücken scheint: Bitte befolgen Sie weiterhin die Massnahmen des Bundes. Sie helfen so mit, dass die angekündigten Lockerungen tatsächlich umgesetzt werden können.

Freundliche Grüsse

Kornelia Liesch  
Schulratspräsidentin

Sandra Grünenfelder  
Gemeinderätin Dep. Bildung